
第 1回 徳島県南部流域治水協議会 議事概要 

 

 日 時 ： 令和 3年 1月 22 日（金） 14：00～14：30 

 場 所 ： 南部総合県民局 阿南庁舎 2階 大会議室 

 出席者 ： 阿南市 建設部長 都築 宏基、牟岐町長 枡富 治、美波町長 影治 信良、海陽町長 三浦 茂貴、

徳島森林管理署長 川上 伸一、徳島水源林整備事務所 係長 斎藤 卓也、 

徳島県農林水産基盤整備局長 市瀬 雅志、南部総合県民局農林水産部長 吉田 良、 

徳島県県土整備部 部長 貫名 功二、南部総合県民局県土整備部長 正木 昇 

 

〇県土整備部長あいさつ 

 

〇議事：（事務局説明） 

 ・設立趣旨・規約（案）について 

 ・協議会での検討事項と今後の進め方（案）について 

 ・その他 

 

〇主な意見 

（南部総合県民局県土整備部長） 

 二級水系で、流域治水プロジェクトは全て作成するのか。 

 

→（事務局） 

 最終的には「全て」で考えているが、優先順位をつけて行っていく。現在、河川整備計画に位置づけて事

業を実施している河川についてまず着手して参りたい。そうしたところからスタートして少しずつ広げてい

きたい。 

 

（南部総合県民局県土整備部長） 

 水系ごとに関係市町が違うが、会はこの形で行うのか。 

 

→（事務局） 

 プロジェクト内容の詳細については幹事会で行うが、協議会についてはこの形式で開催したい。 

 

（海陽町） 

 各市町で具体的に何を行えば良いか。役割等、今後どう動いていけば良いのか。 

 

→（事務局） 

 これまではハード整備を行ってきたが、今後「まちづくり」という観点で、市町と一緒に考えていきた

い。 

（以上） 


